

Es el número de actuaciones municipales en el que ha coincidido el presupuesto municipal con la ejecución final

## ¡Cinco obras entre 121!

ROBERTO GIMÉNEZ

Analizando con detalle la memoria sobre el grado de cumplimiento de los objetivos trazados por el Ayuntamiento de Granollers para el 2004, el último ejercicio cerrado y aprobado, debemos llegar a la conclusión de que el calificativo de 'virtual' usado por la concejal **Ángeles Olano** (PP) para definir los presupuestos del Ayuntamiento se queda pequeño. La diferencia entre lo previsto y lo ejecutado durante el año es tan fuerte que da la impresión de que estamos hablando de otro ejercicio presupuestario. El regidor **Joan Palé** (CiU), les dijo que no les merecía ninguna credibilidad, en vista del cumplimiento de los objetivos, prácticamente la mitad (47,30%), que habían quedado sin ejecutar.

La lectura que hace el equipo de gobierno no es la misma, y justifica las diferencias en el hecho de que la actividad política se puede programar, pero que está sometida a los imponderables del día a día de la política. El concejal de Hacienda, **Juan Manuel Segovia**, lo ha dicho en repetidas ocasiones en los plenos municipales: un presupuesto no es una cosa muerta, sino que como todo organismo vivo se va adaptando a las necesidades de cada momento. La verdad es que el presupuesto se usa como un cajón de sastre. Mientras haya bonanza económica el problema no irá a más



Xavier Solanas

La oposición tachó el presupuesto de virtual y no creíble durante el último pleno municipal en vísperas de la Navidad.

porque los ingresos son abundantes, pero sorprende comprobar cómo esta adaptación es tan profunda que llega a modificar la silueta general del presupuesto, al punto que de las 121 actuaciones previstas durante ese año, apenas veinte se han acercado a más de un 90% de su ejecución completa. De hecho, las obras que se han ejecutado al 100% no estaban previstas inicialmente, sino que se han ejecutado a partir de la modificación de crédito inicial. Como son tan pocas, las podemos detallar una a una: En las señalizaciones de tránsito se preveía gastar 60 mil euros y eso es lo que se ha gastado. Una pequeña actuación en el Parc Ponent, de 15.338 euros; mobi-

liario para recursos humanos, de 10.000 euros; otros 10.000 para la hemeroteca municipal y, finalmente, 6.000 euros para el mercado de Sant Carles. Ya no hay más ¡Cinco obras entre 121! En términos porcentuales, el 4%.

### RESPONSABILIDADES COMPARTIDAS

Cuarenta y tres actuaciones municipales (es decir una tercera parte del total) no estaban inicialmente contempladas en el presupuesto del año, sino que se han ido añadiendo a través de modificaciones puntuales de crédito, precisamente son estas partidas las que en líneas generales presentan un

mayor elevado grado de ejecución, porque se ha modificado el crédito *ad hoc* para estas obras. Pese a ello, algunas de estas actuaciones tampoco se han ejecutado íntegramente, aunque para ser justos no siempre por culpa de la administración local. Es el caso de las aceras de la C-251 a las que se habían destinado, a través de la modificación presupuestaria, 210 mil euros y no se ejecutó. O la permuta con el edificio de la Av. del Parc: la modificación del crédito era de 401 mil euros y la operación quedó en punto muerto al cambiar de opinión y decidir construir el Palacio de Justicia en otra zona. O cuestiones de índole menor como la adquisición de una centralita telefónica que se presupuestó en 6.000 euros y no se adquirió en ese ejercicio. Exactamente lo mismo cabe decir de actuaciones inicialmente no contempladas que luego se decidió hacer (léase: laboratorio municipal, pistas de atletismo, equipamiento sala Tarafa o la ampliación de La Tela), pero que finalmente al cierre del año quedaron sin ejecutarse.

En el último pleno municipal el concejal Palé distribuyó entre los periodistas una relación de estas partidas no ejecutadas o deficientemente, lo cierto es que no eran una selección de los casos más llamativos, sino una mera reproducción cogida al azar porque con las excepciones citadas nada tiene que ver el presupuesto aprobado con lo que finalmente se realizó.

En definitiva, que cuando se analiza con lupa y detalle cómo se administra la cosa pública, se llega a la conclusión de que no es oro todo lo que reluce...

**GRAN EXPOSICIÓN DE MUEBLES DE COCINA CON PERSONAL CUALIFICADO PARA DESARROLLAR LA DISTRIBUCIÓN IDEAL DE LA *cocina de sus sueños***

**SOMOS FABRICANTES DE MOBILIARIO DE BAÑO A LA MEDIDA O DISTRIBUCIÓN QUE NECESITE**  
*Nosotros nos adaptamos a Ud.*

**GRAN SURTIDO DE MUEBLES AUXILIARES DE COCINA, MESAS, SILLAS, ETC...**

Distribuidor Oficial de Muebles de Cocina



**IRROVAC**  
CONSTRUCCIONES Y REFORMAS

Joan Prim, 136-146 • 08400 GRANOLLERS  
☎ 93 840 07 91